# EL CARÁCTER

# Presentado por:

### **DEIVID FABIAN ROMERO ROZO**

### Presentado a:

# ANGEL MARÍA GARZÓN RODRÍGUEZ

Ética

COLEGIO PARROQUIAL DEL SANTO CURA DE ARS

**BOGOTÁ** 

**JULIO 23 DE 2021** 

De acuerdo a lo postulado en el texto anterior y la situación político-social por la que atraviesa el país ¿por qué es importante forjar el carácter?

#### Respuesta:

Yo pienso que el carácter lo vamos adquiriendo día a día con el pasar de los años y con los obstáculos que se nos presentan en la vida y con las decisiones que debemos tomara para enfrentarlos. De acuerdo a la situación político-social que se vive ahora en el país donde los jóvenes somos los que estamos luchando contra tantos años de corrupción y tratando de hacer valer nuestros derechos, creo que el carácter y fuerza con la que enfrentamos la actualidad que vivimos es el que hemos adquirido durante todos los años que hemos visto tantas injusticias y corrupción que han cometido con nuestros padres y por lo mismo no queremos que se repita con nosotros y es ahí donde sacamos las garras y carácter para no dejarnos manipular más por los gobernantes que siempre han estado viéndonos las caras.